



## TANCREDE CERAS - EXPLORATEUR

« Il n'y a pas de revers de fortune, que des nouvelles opportunités à explorer. »

C'est sans doute ainsi que ton précepteur aurait accueilli la nouvelle de ton départ pour le nord. C'est en tout cas comme ça que tu essaies de t'adapter à cette nouvelle vie.

Evidemment c'est moins confortable que les salons de la belle maison familiale à Port de Vesnes. Il faut se confronter à la rigueur des éléments et à la médiocrité des hommes. Mais c'est l'occasion d'apprendre, de découvrir, et de transmettre. Car c'est là que réside le secret d'une vie bonne. La curiosité et la connaissance sont des fontaines inépuisables. Le bonheur qu'on en tire est constant et toujours renouvelé.

C'est ce que ton maître t'a enseigné : Evariste Ztatoztati, érudit, vagabond de la cité libre d'Exaticosten, et accessoirement membre de La Confrérie Blanche des Ménestrels et Chante-atours. Quelle chance tu as eu d'avoir un tel professeur ! Mais évidemment lorsque ton père a compris à qui il avait vraiment affaire, Evariste n'a pu que s'enfuir au plus vite.

Mais il a eu le temps de t'en dire suffisamment et tu comptes bien découvrir le reste par toi-même. Peut-être un jour pourras-tu rejoindre toi aussi la Confrérie Blanche. Une fraternité d'hommes et de femmes dédiée à la connaissance et la transmission. Un havre de paix consacré au progrès et à l'émancipation de toutes les créatures de la terre de Grörst.

Mais pour l'instant tu dois faire face à une tout autre réalité. Les esclavagistes qui travaillent pour ton père sont simples, brutaux et bornés. Le simple fait de considérer un humain comme une propriété est absurde et révoltant.

Les fameux « barbares » ne doivent pas être si différent de nous. Il faudrait que quelqu'un prenne le temps d'apprendre à les connaître et puisse révéler leur humanité à tous.

Peut-être que c'est ton rôle. Les « royaumes barbares » sont bien mal connus dans les Républiques de Technomagie. En

les visitant tu pourrais collecter de précieuses informations, documenter leurs coutumes et transmettre leurs légendes.

Ce serait là plus qu'assez pour être accepté dans la Confrérie Blanche. Et ça serait aussi une bonne façon de dépenser une fortune familiale bien mal acquise.

Aussi tu es résolu. Tu emportes avec toi le strict minimum. Et tu vas partir explorer ces étendues sauvages et rencontrer les peuples qui y vivent.

*Tancrède Cérás est le Fils d'un riche marchand d'esclave de Port de Vesnes, une ville côtière des Baronnie de Roche. Son père a fait fortune dans le commerce d'esclaves.*

*Capturés dans les colonies septentrionales, les barbares sont utilisés sur les galères de Roche comme rameurs. Ils sont ensuite souvent revendus à Al'Shriab qui utilise beaucoup d'esclaves.*

*Grâce à la fortune de son père, Tancrède a reçu la meilleure éducation qui soit pour un jeune bourgeois des Baronnie. Il a été éduqué par un précepteur originaire d'Exaticosten qui lui a enseigné les sciences, la culture, les arts et même un peu d'escrime.*

*Mais en voulant bien faire, son père a malheureusement négligé un élément. Si les précepteurs d'Exaticosten sont réputés pour leur érudition ; ce sont aussi, en bon représentant de la cité libre, des militants anti-esclavagistes convaincus.*

*Le précepteur a été renvoyé, mais sans doute trop tard, et il se pourrait que des idées peu compatibles avec le commerce familial aient germées dans l'esprit de Tancrède.*

*Aujourd'hui Tancrède poursuit sa vie de jeune adulte riche et indolent. Il a été envoyé par son père dans les colonies septentrionales pour se former au métier (et pour lui remettre les idées en place).*

*Mais voilà que Tancrède est parti avec une tout autre idée en tête ! Il veut partir explorer les étendus sauvages où vivent ces fameux « barbares ».*

*Et il compte bien documenter ses découvertes ethnographiques sur les Royaumes Barbares et devenir célèbre pour ses récits de voyage.*